

MEDIO: TELEFORMULA
NOTICIERO: ENRIQUE CAMPOS EN FORMULA
FECHA: 12/MARZO/2013

Perspectiva positiva de S&P a deuda mexicana influye en apreciación del peso

ENRIQUE CAMPOS: Y el que está fuerte y la tendencia es a que se fortalezca más, es el peso. Vea usted dónde anda en la cotización del aeropuerto, este es el mercado al menudeo, 12.28 a la compra y 12.53 a la venta en la ventanilla de los bancos que es digamos lo más caro, 12.66 si es que ahí los consigue, claro. Y el interbancario la referencia en 12.44 y es que esta noticia de Standard and Poor's poniendo en perspectiva positiva la calificación mexicana es una nota de influencia sin duda en el mercado cambiario y en los mercados financieros.